
 

                             

投资者接待记录 

调研机构：长江证券股份有限公司田涛先生、厦门证券有限公司郑学军先生、厦门证券有限公

司潘永乐先生 

接待时间：2013 年 6 月 4 日 下午 14:45—16:00 

接待地点：公司 205 会议室 

接待人员：副总裁兼董事会秘书凌勤，证券事务代表张金辉 
 

本次接待主要就公司 2013 年整体经营计划、国内市场开发策略、人民币升值对公司影响

以及土地等相关情况进行了交流，以下是本次交流的主要内容： 

 

潘永乐：公司去年计提减值等各种原因导致亏损，2013 年中报公司是预计能够扭亏，2013 年

以来公司整体经营情况如何？未来有什么规划？ 

国光电器：2013 年公司定位为恢复年，要求下属子公司不再亏损，整体盈利水平逐渐恢复到

过去正常的盈利水平，以前年度公司经营也一直都比较平稳。公司目前制定的规划是预计 2017

年争取营业收入做到 40 亿元，同时国内业务（包括国内音响业务、国内专业音响业务、电池

业务）不低于营业收入的 30%。 

 

田涛：公司国内市场产品开发方向以及业务拓展方向有哪些？ 

国光电器：之前国内产品定位主要偏向大音响产品，以后产品将包括多媒体音响和大音响，大

音响会从功能上去做改变，增加无线传输等较便携技术，融入一些家居化概念，将大音响市场

逐步做起来，同时国内市场还会开发一些大客户，如礼品定制音响，逐步开发国内市场。 

 

潘永乐：公司 85%以上业务都是出口，应对人民币升值方面公司除了锁定汇率外，是否还有一

些其他的应对措施？ 

国光电器：应对人民币升值方面，在出口销售结汇方面，公司通过与金融机构签订远期汇率合

约，锁定结汇汇率减少人民币升值带来可能带来的损失，另外也在贷款方面增加外币贷款，更

重要的是加强技术研发，提高产品竞争力，提升产品的附加值，抵御这些不利影响。公司开发

国内市场也是考虑在人民币长期升值的压力下，增加内销收入。 

  



郑学军：简要介绍下公司的土地情况并说明下未来的土地使用方向。 

国光电器：花都厂区占地约 1200 亩，是 2002 年通过原花都区新华街国土所代征的，其中一

期约 430 亩，二期 779 亩，一期的已取得土地证，由于历史遗留原因，二期尚未完善用地手续，

截止目前，其中约 142 亩正在通过政府“三旧”改造政策解决，目前申请资料已通过广州市

政府审核并已上报省国土厅，473 亩已取得土地用地指标（广东省国土厅已下达给花都区），

后续将按照“招拍挂”程序最终取得土地使用权证，剩余部分正在积极争取土地指标，预计可

在 2014 年完善全部用地手续。土地资源作为稀缺资源，公司希望土地能给公司带来持续性收

益，将会做好规划。 


